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GVB-Präsident Gregor Scheller nahm zu den Geldautomaten-Sprengungen in Bayern und zur
Forderung der Politk nach Schutzmaßnahmen für Banken und Sparkassen Stellung.

Anlass waren die zuletzt sprunghaft gestiegenen Sprengungen und der aktuelle Vorstoß der Innenminister von Bund
und Ländern, den Banken bessere Schutzmaßnahmen für Automaten vorzuschreiben. Der GVB-Präsident sagte, dass
man sich viel damit beschäftige, wie man die Schäden reduzieren kann. „Die Banken leiten bereits selbst Maßnahmen
ein, wie man die Automaten sicherer machen kann - ohne dass es eine gesetzliche Vorgabe gibt“, so Scheller. Das
Vorpreschen der Politik sei für die Geldinstitute der falsche Ansatz, schließt der Beitrag. 
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GVB-Präsident Gregor Scheller im Gespräch mit „Sat 1 Bayern“

https://www.sat1.de/serien/17-30-sat1-bayern/videos/geldautomaten-sprengungen-in-bayern-schutzmassnahmen-fuer-banken-und-sparkassen
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